



Lors d'une séance de travail organisée le dimanche 3 mars à Dschang et présidée par le secrétaire général du comité central du RDPC, Jean Nkuete, une stratégie a été élaborée pour assurer une « victoire écrasante. »

Évaluer les élections présidentielles de 2018 et mettre au point une stratégie pour les élections législatives et municipales de 2019 au Cameroun était le centre d'intérêt de la journée.

« Lors des mêmes élections en 2013, le RDPC a remporté les 6 communes et les 5 sièges à l'assemblée nationale représentés par le département de Menoua et doit faire encore mieux lors des prochaines élections » a martelé Jean Nkuete.

Pour que cela soit possible, les membres du RDPC Menoua ont tous conclu, de poursuivre la politique de porte à porte afin de convaincre la population de s'inscrire sur les listes électorales.